

¿POR QUÉ NO...?

Si hay unas cuantas personas cuyas venas son el cauce de nuestra sangre, y comparten nuestros mismos apellidos, ¿por qué no los comprendemos y les dejamos que avancen con libertad recorriendo la ruta que han escogido?

Si nos cubre el mismo techo, y el mismo suelo pisamos, y sobre la misma mesa los alimentos tomamos; y si cuando se nos mueren sentimos tanto su ausencia, ¿por qué, cuando están presentes, no gozamos su presencia?

¿Por qué pelear por los pesos y no disfrutar los besos?

¿Por qué decir: "dame cuentas" y no decir: "ven te cuento"?

¿Por qué exigir a mis niños tantos excesos de aseo en vez de buscar en mí el acceso a sus deseos?

¿Por qué no cambiar por "normas" ese constante "no más" y ocupamos del "sujeto" en lugar de los "objetos"?

¿Por qué a los adolescentes siempre hablarles con sermones y no compartir con ellos los temas de sus canciones?